



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 796
22 de noviembre de 2017

La Facultad de Ciencias Administrativas se esfuerza a favor de la comunidad

La Facultad de Ciencias Administrativas contribuye en la interacción de la Universidad Central del Ecuador con los diversos actores y sectores de la sociedad con el propósito de aportar a la solución de problemas, al desarrollo local y nacional como parte de su responsabilidad social.

El economista Javier Morillo, Coordinador de Vinculación con la Sociedad de la Facultad, indicó que al asumir la coordinación se mantenía el acercamiento con los cantones de Pedro Moncayo y Cayambe y se reforzó el trabajo con cada una de las carreras: Administración de Empresas, Administración Pública y Contabilidad y Auditoría.

Morillo comentó que en el año 2015, la Facultad impulsó el acercamiento con el Servicio de Rentas Internas, entidad con la que se implementó los Núcleos de Apoyo Fiscal, NAF UCE, que son consultorios en los cuales los estudiantes de la Carrera de Contabilidad y Auditoría brindan asesoramiento gratuito a personas naturales no obligadas a llevar contabilidad en lo que respecta al tema tributario y contable.

Según Morillo, las fortalezas que la Facultad tiene en Pedro Moncayo y Cayambe es de acuerdo a las actividades que desarrolla cada Carrera. Además, explicó que existen proyectos desarrollados interactivos y virtuales como la "Creación del Centro Rural de Educación a Distancia y Educación Continua en las Parroquias de Tabacundo, Tupigachi, Malchinguí, La Esperanza y Tocachi"

Existe otro proyecto a cargo de Educación a Distancia y Vinculación con la Sociedad para capacitar a 19 personas privadas de la libertad mediante cursos de nivel de Educación Superior. **N.S.**

